

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 01.10.2021

Bombenfund Dörper Wehren nachts im Einsatz



Im Wuppertaler Osten erschwerten nicht nur rund 300 falsche Stimmzettel den Wahl-Sonntag. Für zusätzliche Aufregung und die vorübergehende Sperrung einiger Wahllokale sorgte auch ein Bombenfund. Im Bereich Rauental war bei Erdarbeiten ein Blindgänger aus dem Zweiten Weltkrieg entdeckt worden.

Dieser rief auch die Feuerwehren Cronenberg und Hahnerberg auf den Plan: Beide Dörper Wehren rückten nach Heckinghausen aus, um mit zwei Warnfahrzeugen die betroffene Bevölkerung zu informieren sowie mit zwei Löschfahrzeugen für den Fall der Fälle in Bereitschaft zu stehen. Insgesamt rund 1.500 Anwohner mussten ihre Wohnungen verlassen, fünf Wahllokale konnten zunächst nicht planmäßig öffnen, bis die Bombe am späten Vormittag entschärft war.